

## PUC - Montigny (22/01/2023)

Après la déculottée reçue des rudes mains de ParisXV, un petit voyage chez le dernier de la poule semblait fort à propos pour se remettre la tête à l'endroit. Pas si simple...



Tout d'abord, c'est une équipe de Montigny bien chamboulée qui a pu fouler la belle pelouse synthétique du stade de l'Ouest (bizarrement nommé puisqu'il est .. au sud de Paris), sous un ciel bien bas et une température encore pire. La cascade de blessures subie depuis début janvier avait déjà réduit l'effectif à 19 joueuses, et voilà que notre chère Momo a décidé de faire passer sa sévère gueule de bois sous l'excuse facile d'une gastro transmise par son fils. Passons... Bref c'est à 18 contre 22 que nos Mont'eigneuses ont dû affronter les violettes.

Deuxio, ce PUC vaut bien plus que son classement actuel. En progrès constant, les violettes offrent un beau rugby offensif, du jeu debout et des relances audacieuses, associé à une défense féroce sur chaque ruck. Nul doute qu'elle ne resteront pas vaincues toute la saison!

Le match a pourtant bien débuté pour nos vertes. Engagement bien haut de Camille, agressivité constante, ballon récupéré et attaques à tout va pour 10 minutes d'occupation continue des 30m violets. Mais, comme écrit plus haut, au PUC ça défend et plutôt bien. Après 10 minutes à faire le dos rond, les violettes profitent d'une maladresse verte additionnée d'un mauvais positionnement de notre ligne de défense et la 13 violette file sur 80 mètres en solo pour atteindre nos perches. Transformation réussie. 7-0 pour le PUC, dont la joie collective fait plaisir à voir.

Heureusement, nos Mont'eigneuses ont de la ressource et elles réinvestissent fissa le camp violet. Cette fois, leurs efforts sont récompensés par le 1<sup>er</sup> essai d'Emma. Transformation manquée d'1m par Camille. Les débats s'équilibrent un peu et les violettes s'autorisent quelques incursions dans le camp vert, sans conséquence au score. Globalement, les Mont'eigneuses dominent, sans pour autant franchir nettement la belle ligne de défense violette, la faute à des courses un peu trop latérales, des soutiens un peu lents qui permettent des contre-rucks salvateurs pour le remplacement défensif du PUC, et les quelques en-avants habituels ("patte de poulet !"). Malgré tout, ça paye à la fin, où Zaza, replacée en 9 suite à la gastro vineuse sus-mentionnée, se faufile entre 3 ou 4 violettes pour aller à dame. Transformation manquée de 10 cm par Camille, et 7-10 aux oranges.

La seconde mi-temps a vu la domination verte se confirmer, tout comme la volonté farouche des violettes de repousser au maximum l'échéance. Au PUC, on ne recule pas facilement! Mais les multiples assauts verts vont finir par user cette défense. Grâce à de belles alternances avants –  $\frac{3}{4}$ , des lancements après touches plutôt réussis, et surtout une vitesse retrouvée grâce à des déblayages enfin efficaces, nos vertes iront 3 fois à dame, tout d'abord par Lala, (qui aura joué centre, puis 8, puis centre dans ce match) puis 2 fois par Lulu en bout de ligne, au terme de belles actions collectives ponctuées de passes justes. Transformations manquées de 1 cm, 1 mm et 1  $\mu$ m par Camille. 7-25 à 3 minutes de la fin, on pouvait croire le match plié.

Mais c'était sans compter avec la volonté farouche des violettes de ne rien lâcher. Réduites à 14 depuis l'expulsion de leur 10 (pour une claquounette en bord de ruck), les violettes ont mis une belle énergie pour replonger dans notre en-but juste avant la sirène. Bravo à elles, elles auront sans doute plus de réussite d'ici la fin de saison si elles conservent cette belle envie.

Quant aux vertes, c'est avec la satisfaction du travail accompli qu'elles ont regagné leurs pénates en bus, où le Paquito et le Saumon attendaient les nouvelles Camille, Joy, Lise et Captain Marly. Que les blessées, absentes et avinées reviennent vite SVP, on s'en sortira pas à 18 à chaque match...

A noter que l'arbitrage a été fort bien assuré par une toute jeune arbitre qui, si elle n'a pas tout vu (mais quel arbitre voit tout?), a su gérer le match de façon équitable, ignorer les braileries venant du banc de touche (là-dessus, votre serviteur plaide coupable; mais il fallait bien se réchauffer un peu par ce temps sibérien. Promis, je fermerai mon clapet, le jour où Azema et Urios prendront un jaune pour pollution sonore des matchs de Top14), et distribuer sans hésitation 2 cartons jaunes, et un rouge, un peu sévère sans doute. Belle prestation pour son 4<sup>ème</sup> arbitrage!

Enfin une mention particulière pour notre photographe Ilona, qui poursuit son exploration exhaustive des bords de touche franciliens, et qui a réussi à appuyer sur son déclencheur photo jusqu'à la fin, malgré des doigts transformés en glaçons!

Repos dimanche prochain et retour aux affaires le 12 à Ste Geneviève. D'ici là, repos pour les bobos, et entrainement pour les autres.